

Estimados/as lectores:

En esta edición, con este editorial, me dirijo a ustedes como vicepresidente de la SV recientemente elegido. La nueva junta directiva de la SV lleva casi dos meses en el cargo y tiene tareas difíciles por delante. Porque no sólo la ordenanza de protección animal para perros, vigente desde enero de 2022, nos sigue causando mucha incertidumbre a los criadores y guías de perros, especialmente en eventos más grandes. Hasta ahora, aún no se ha logrado encontrar regulaciones uniformes con las diferentes autoridades veterinarias para nuestros eventos. Esto nos causa enormes dificultades en la planificación y también en la búsqueda de organizadores para nuestros eventos. Esta será una de las tareas más importantes para la nueva junta directiva y la oficina principal.

Para no actuar solos en su implementación, ya hubo conversaciones iniciales con la presidencia de la VDH. Afortunadamente, la SV y la VDH han reiniciado la comunicación y están de acuerdo en trabajar más estrechamente y colaborar en el futuro. A este respecto, la presidencia de la VDH ya ha dado una primera señal positiva: Desde el 11 de julio de 2023, con mi persona, se ha incluido otra vez un representante de la SV en la comisión de perros de utilidad de la VDH.

También tenemos otras tareas que abordar en el próximo futuro, como p. ej. la colaboración con la FCI. Aquí, hay que realizar pronto primeras conversaciones para aclarar los desacuerdos que surgieron en el pasado.

Dentro de la asociación, lamentablemente, también se nos presentan grandes retos. Así, los números de cachorros en nuestra asociación ya no se encuentran en el margen deseado. Cada vez más criadores, sobre todos los criadores más pequeños, nos informan sobre problemas crecientes en la venta de sus cachorros. Esto hay que analizarlo e intentar cambiarlo.

Según mi punto de vista, el pastor alemán, criado en nuestra asociación, debe tener otra vez más presencia en el público. Porque solo lo que se ve genera atractividad. Como ven, estimados/as lectores, estos son solo algunos temas expuestos que tenemos que afrontar, pero son esenciales para el futuro de nuestra asociación. Por lo tanto, mi petición a todos los miembros, criadores, guías de perros y cargos electos: Solo podemos solucionar los problemas si marchamos en la dirección correcta y trabajamos en ellos conjuntamente. Nosotros individualmente no podremos lograr nada, tenemos que intentar conjuntamente encontrar los caminos que ayuden a avanzar a nuestra raza y a nuestra asociación.

Estoy convencido de que en pequeños pasos podemos mover algo. Solo tenemos que empezar. Les deseo que sigan disfrutando de sus perros en sus actividades en nuestra asociación.

Cordialmente,

Daniele Strazzeri, Vicepresidente SV